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ENTREVISTA A SANTIAGO CREEL, PRESIDENTE DE LA CÁMARA DE 

DIPUTADOS, SOBRE LA REFORMA ELECTORAL 

Leonardo Curzio en Fórmula 

 

Santiago Creel dijo que se hace falta que se cumpla la Constitución, que no se atropellen los procedimientos porque se han 

vuelto costumbre los albazos, los diputados deben tener el tiempo suficiente para poder estudiar cinco reformas de gran calado 

en orden electoral y una nueva ley. 

Comentó que Morena está buscando la manera de cómo el árbitro electoral los puede favorecer, cómo las reglas se pueden 

moldear de tal manera que le favorezca a sus aspirantes, cómo un servidor público como Claudia Sheinbaum, Marcelo Ebrard o 

Adán Augusto López puedan hacer campaña sin estar sancionados. 

Indicó que lo que se quiso hacer fue un acuerdo político no conocido por el presidente de México, y una vez revelado el 

contenido de lo que se aprobó, pues el resultado no pudo ser otro. 

Señaló que al restarle facultades al INE se perdería la especialización, no es lo mismo supervisar medios de comunicación que 

supervisar el egreso de recursos para poner un espectacular. 

Sobre el caso Von Roehrich, manifestó que es una venganza política. 
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